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                                          Indico á Mesa na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, seja 
endereçado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor JOSÉ ROBERTO TEIXIEIRA, 
Digníssimo Deputado Estadual, que venha proceder gestão parlamentar junto ao Excelentíssimo 
Senhor HÉLIO PELUFFO FILHO, Digníssimo Secretário Estadual de Infraestrutura e Logística -
SEILOG-MS, no sentido de efetuar estudos técnicos para as instações de GUARD RAIL, nas seguintes 
pontes construídas neste município de Douradina, abaixo relacionadas: 
- PONTE DO LARANJA LIMA; 
- PONTE DO TRAVESSÃO DO TORTO; 
- PONTE MARIA CURANDEIRA; 
                                         Plenário das Deliberações, em: 05 de Dezembro de 2023. 
 
                                                                                                
                                                      Vereador JOSÉ DE SOUZA CAMINHA 
                                                                                   (PSDB)   
 
                          Justificativa:  Embora as novas pontes seja um importante marco para o 
desenvolvimento de Douradina, percebemos que a ausência de guard rail pode representar um risco 
significativo para os usuários. A presença dessa barreira de proteção ajudará aprevenir colisões 
frontais, saídas de pista e outros acidentes que possam resultar em danos materiais e, principalmente, 
em lesões ou perda de vida, além de proporcionar uma sensação de proteção aos condutores, 
aumentando a confiança na travessia das pontes.  
                          Portanto, solicitamos que seja feito um estudo técnico para as instalações de guard rail 
nas referidas pontes, priorizando os trechos mais críticos e áreas onde o risco de acidentes é maior. 
Essa medida contribuirá significativamente para a segurança viária e para a tranquilidade dos cidadãos 
que utilizam essas importantes vias.  

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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